

Vorankündigung in der NOZ Samstag, 17.02.2024 unter Georgsmarienhütte, Kürzel leab

Mahnwache der OMAS GEGEN RECHTS in Georgsmarienhütte

Vier Jahre ist das Attentat von Hanau nun her. Vor diesem Hintergrund organisieren die OMAS GEGEN RECHTS aus Georgsmarienhütte am Montag, 19. Februar, um 18 Uhr vor dem Rathaus ihre erste Mahnwache. Hier gibt es Details. Die OMAS GEGEN RECHTS waren in den letzten Wochen bei vielen Demonstrationen gegen Rechtsextremismus und die AfD auf der Straße. Jetzt veranstaltet die Gruppe aus Georgsmarienhütte ihre erste Mahnwache. Der 30-minütige Protest findet am Montag, 19. Februar, um 18. Uhr vor dem Rathaus statt. Die OMAS GEGEN RECHTS wollen mit der Mahnwache an das rechtsextremistische Attentat von Hanau erinnern. Vor vier Jahren, am 19. Februar 2020, hat ein 43-Jähriger dort zehn Menschen und anschließend sich selbst umgebracht. In Gedenken an die Opfer der rassistisch motivierten Tat werden neun weiße Rosen niedergelegt und Kerzen angezündet. „Für Frieden, Menschenwürde, Einkehr und Umkehr. Wir dürfen nie vergessen, Rassismus tötet“, sagen die OMAS GEGEN RECHTS.

Mit freundlicher und schriftlicher Veröffentlichungsgenehmigung der NOZ